

Reafirmase la unidad contra los sandinistas

San José, Junio 25 (AP). Dirigentes de las organizaciones antisandinistas Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) y Bloque Opositor del Sur (BOS) dieron a conocer un acuerdo firmado la semana pasada para luchar en conjunto por la liberación de Nicaragua.

Fue firmado por Alfonso Robelo, Adolfo Calero y Arturo Cruz, miembros de la UNO y por Alfredo César, Francisco Fiallos Navarro, Alvaro Jerez, Bayardo López y Adolfo (Popo) Chamorro, por parte del BOS.

El documento, que consta de siete puntos, establece:
1. Coordinar los esfuerzos de nuestras organizaciones y luchar ineludiblemente hasta lograr el establecimiento

en Nicaragua de un régimen de derecho que garantice la paz, la democracia, la justicia social y el pleno respeto a los derechos humanos.

2. Mantener, como organizaciones, nuestras propias identidades dentro de un marco de cooperación y respeto mutuo.

3. Continuar dando prioridad a una solución política de la guerra civil que vive Nicaragua, para evitar mayor destrucción y derramamiento de sangre al pueblo nicaragüense.

—Pasa a la página 17—

Presenta renuncia jefe del servicio secreto en Israel

Jerusalén, Junio 25 (UPI). El jefe del servicio secreto de Israel presentó hoy su renuncia, acusado de haber ordenado el asesinato de dos palestinos capturados en 1984, y recibió un perdón presidencial, dijo hoy el Gabinete.

El presidente Chaim Herzog perdonó a Abraham Shalom, jefe del servi-

—Pasa a la página 17—



RECIBE A SHULTZ. Manila, Junio 25 (Reuters). El secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, es recibido por el Cardenal filipino Jaime Sin. Ambos sostuvieron una reunión, cuyos temas no fueron revelados. Shultz hablará con otros funcionarios.

Nuevo plan mexicano para obtener préstamos

México, Junio 25 (AP). Funcionarios mexicanos han elaborado un nuevo plan para obtener de la comunidad financiera internacional un conjunto de préstamos por miles de millones de dólares que ayuden a los pagos de su deuda externa, y es probable que hoy o mañana lo lleven a Washington.

El secretario de Hacienda, Gustavo Petricioli, dijo esta mañana a periodistas que el plan será presentado hoy al presidente Miguel de la Madrid y al gabinete económico para su aprobación.

Si bien declinó revelar detalles del plan, Petricioli

—Pasa a la página 64—

Narcotráfico "es un asalto a la humanidad"

Washington, Junio 25 (AP). El embajador en las Naciones Unidas Vernon A. Walters sostiene que el narcotráfico "es un asalto contra la humanidad entera" y que la retención de ayuda a las naciones productoras de drogas "bien podría ser la solución".

resolver el problema cada vez más grave del consumo de drogas, el diplomático dijo: "no conozco varita mágica alguna que pueda eliminar esta plaga. Yo comencaría por establecer penas obligatorias para los traficantes, como cadena perpetua o tal vez más que

—Pasa a la página 64—

Robert White golpeado por la policía paraguaya

Asunción, Junio 25 (UPI). El ex embajador de Estados Unidos, Robert White, golpeado por la policía junto al dirigente opositor paraguayo Domingo Laino, afirmó hoy al partir hacia su país que en Paraguay no rige "un gobierno de la ley".

de White, junto con Laino, quien fue impedido ingresar al país, sufrió dos costillas rotas en la golpiza.

Antes de partir, White dijo que "este, para mí, no es un gobierno de la ley", en obvia referencia a las autoridades paraguayas.

—El presidente (Ronald)

—Pasa a la página 13—

White fue golpeado por la policía luego de arribar al Aeropuerto Internacional

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



NO PUDO INGRESAR. Montevideo, Junio 25 (Reuters). El opositor y exiliado paraguayo Domingo Laino (de barba, al centro), festeja, junto el ex embajador

norteamericano en Asunción, Robert White, y los diputados uruguayos López y Aslaín, el retorno a su país. Sin embargo, no pudo ingresar al ser rechazado por efectivos policiales paraguayos.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTANTE. Belfast, Irlanda, Junio 25 (AP-Laserfoto). Irlandés desalojado por la policía, por protestar la disolución del Parlamento, por parte de Gran Bretaña.

Ex director de la policía mexicana gana una batalla

México, Junio 24 (UPI). El ex director de policía de la ciudad de México, Arturo Durazo Moreno, ganó su primera batalla judicial al ganar una demanda en contra de los autores y editores de un libro que contiene supuestos detalles de su vida privada, informó el diario gubernamental El Nacional.

Los defensores de Durazo, que entre 1976 y 1982 fue director de la policía

—Pasa a la página 13—

El Papa conmemora el sacrificio de polacos

Ciudad del Vaticano, Junio 25 (AP). El Papa Juan Pablo II conmemoró hoy el "sacrificio" de sus compatriotas durante la rebelión de los trabajadores en la ciudad polaca de Poznan, hace 30 años.

El 28 de junio de 1956 por lo menos 53 personas murieron y miles resultaron heridas en Poznan, en choques con policías de se-

guridad y soldados del ejército durante manifestaciones callejeras en demanda de aumentos salariales.

El Papa, oriundo de Polonia, habló ante la multitud reunida en la Plaza de San Pedro para su audiencia general de los miércoles, y dijo que "resulta di-

—Pasa a la página 17—

Sudáfrica suspende conferencias prensa

Johannesburgo, Junio 25 (Reuters). El gobierno sudafricano dijo hoy que suspendió las conferencias de prensa diarias debido a que la intranquilidad declinó abruptamente desde que se impuso el estado de emergencia hace dos semanas.

Las conferencias de prensa diarias de la Oficina estatal de Información

fueron la fuente noticiosa más importante desde que se impusieron estrictas restricciones a la prensa al entrar en vigor las medidas de excepción.

Las cifras oficiales muestran que 59 personas murieron desde que se declaró la emergencia y ayer 19 sudafricanos, la mayor

—Pasa a la página 11—

Brasil restablece sus relaciones con Cuba

Brasilia, Junio 25 (UPI). El gobierno de Brasil anunció hoy su decisión de restablecer relaciones diplomáticas con Cuba basadas en los principios de la carta de las Naciones Unidas, poniendo fin a un alejamiento de 22 años.

La decisión, considerada fruto de "una madura reflexión" por el ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Roberto de Abreu

Sodre, habría sido tomada después de superadas las restricciones en el ámbito militar.

"El presidente José Sarney, con su habilidad política, supo superarlas", dijo Sodre, tras informar que el primer mandatario le había pedido en Marzo pasado llevar adelante los contactos con La Habana.

—Pasa a la página 15—

Sesión Contadora y Pérez de Cuéllar

Naciones Unidas, Junio 24 (AP). Los cancilleres de los cuatro países miembros del grupo de Contadora, Venezuela, Colombia, México y Panamá se reunirán el Jueves en la mañana con el secretario general de naciones unidas, Javier Pérez de Cuéllar aquí para ponerlo al tanto de las recientes gestiones, con sus colegas centroamericanos, destinadas lograr un acuerdo de paz en América Central.

Después de este encuentro, los cancele-

res se trasladarán a Washington para entrevistarse con el secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, para informarle el detalle de esas últimas gestiones.

El embajador de Venezuela ante la ONU, Andrés Agullar, y el representante alterno de Panamá, embajador Leonardo Kam confirmaron estas dos reuniones.

—Pasa a la página 15—